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Pieces 2 Piéces
Superficie 46 m?2
Réference 85001590
Prix 245 000 €

Auribeau-sur-Siagne
Appartement a vendre (06810)
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Découvrez ce charmant appartement 2 pieces en excellent état, situé au 2éme
étage sur 3 d'une résidence récente de standing a Auribeau sur Siagne. Niché au
sein d'une petite copropriété de seulement 41 lots principaux, cet appartement
entierement climatisé offre un cadre de vie confortable et moderne.L'appartement
se compose d'une entrée accueillante, d'un séjour lumineux avec cuisine ouverte,
d'une chambre spacieuse et d'une grande salle de bains équipée d'une baignoire
et de toilettes. De nombreux placards et rangements sont disponibles pour

optimiser I'espace. Vous apprécierez également sa ...

Discover this charming 1 bedroom flat in excellent condition, located on the 2nd
floor of 3 in a recent luxury residence in Auribeau sur Siagne. Nestled in a small
co-ownership of just 41 main lots, this fully air-conditioned flat offers a comfortable,
modern living environment. The flat comprises a welcoming entrance hall, a bright
living room with open-plan kitchen, a spacious bedroom and a large bathroom with
bath and toilet. There are plenty of storage space and you will also appreciate the
large terrace of over 18m2There is also an outdoor parking space and it is also

possible to ...

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS
473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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